



SAMUEL CORUM/AFP VÍA GETTY IMAGES

Acuerdo sobre el límite de la deuda, un desastre para los republicanos

- la redacción de *Trompeta*
- [1/6/2023](#)

La Cámara de Representantes comenzará a votar sobre el acuerdo del límite de la deuda el 31 de mayo. Si se aprueba, pasará al Senado para su votación el viernes. Si no se aprueba, probablemente catapultaría a Estados Unidos hacia un impago con graves ramificaciones en la economía mundial.

La Cámara de Representantes y el gobierno de Biden han discutido durante semanas sobre el aumento del límite de la deuda, un límite fijado por el Congreso sobre cuánto puede pedir prestado el gobierno. La Cámara, dirigida por los republicanos, no quiere elevar el techo de la deuda sin recortes presupuestarios y cambios políticos.

Los demócratas acusaron a la Cámara de utilizar la amenaza de un impago como táctica de "secuestro" para torcerle el brazo a Biden. Un impago de la deuda bajo el mandato de Biden arruinaría cualquier posibilidad de que fuera reelegido en 2024. En el curso de las negociaciones, los republicanos cedieron.

Cheque en blanco: el acuerdo, que finalmente se presentó el domingo, no eleva el límite de la deuda. En cambio, lo suspende por completo hasta 2025. En lugar de aumentar el límite de la deuda, el acuerdo lo suprime temporalmente.

Esencialmente, no habrá límite de deuda para controlar el endeudamiento durante más de un año y medio. Esta es una victoria masiva para los demócratas.

Algunos comentaristas lo han comparado con dar un cheque en blanco. Si el Congreso se hubiera limitado a *elevar* el límite de la deuda en una cifra fija, el Tesoro podría pedir prestado hasta esa cantidad fija. Si no lo hubieran elevado en lo absoluto, el Tesoro sólo podría gastar lo que recibe de los ingresos fiscales. Suspender el límite de la deuda significa que se levantan temporalmente las restricciones y que el Tesoro puede pedir prestado cuanto necesite para pagar las deudas de la nación durante ese tiempo establecido.

Críticas de la derecha: una gran cantidad de republicanos se están expresando en contra del acuerdo. El representante de Texas Chip Roy dijo a los periodistas que "ni un solo republicano" debería votar hoy a favor del acuerdo. En una conversación con el presentador de radio Glenn Beck, dijo que si se aprueba, "vamos a tener que reagruparnos y resolver de nuevo todo el acuerdo de liderazgo", lo que indica su desaprobación hacia McCarthy.

El congresista Byron Donalds resumió los componentes negativos del proyecto de ley, tuiteando:

The disastrous debt ceiling deal includes:

No cap in raising the debt
 \$4T in new spending & ONLY \$12B in cuts
 Keeping Biden's baseline intact for agencies
 Canonizing postCOVID spending levels
 Keeping all of Biden's policies/ spending
 Nothing to eliminate GND policies pic.twitter.com/K0gpLtcn1O

— Congressman Byron Donalds (@RepDonaldsPress) [May 31, 2023](#)

Conozca más: existe una división cada vez mayor en el gobierno de Estados Unidos hoy en día, y se dirige hacia un colapso desastroso. La situación económica actual es el reflejo de un declive moral, como explica nuestro artículo "Debt—the Moral Issue" (La deuda: una cuestión moral; disponible en inglés).

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribe en [Estados Unidos bajo ataque](#):

[Esta] deuda (...) ¡nos explotará en la cara en cualquier momento! Esto es una locura fiscal, política e intelectual. Algunas autoridades creen que la deuda de Estados Unidos es nuestro mayor problema de seguridad nacional. Pero la mayoría de la gente actúa como si no fuera ningún problema. Eso es una ignorancia extremadamente peligrosa.

Este país se ha debilitado terriblemente. Para ver adónde conduce todo esto, solicite un ejemplar gratuito de [Estados Unidos bajo ataque](#).